

## **Feuer auf einem Bergbauernhof**

Um Wirtschaftsgebäude des hochgelegenen Antwesens des Landwirtes Konrad Schrotter in Niedergössnitz brach am Mittwoch, 1. September, vormittags, während der Drescharbeiten durch Kurzschluß an einem Elektromotor ein Feuer aus, das an der Holzkonstruktion des Gehöftes reiche Nahrung fand und sich mit großer Geschwindigkeit ausbreitete. Einigen beherzten Männern gelang es mit Mühe, das Vieh noch rechtzeitig aus dem Stalle zu retten. Um Brandplätze trafen die Feuerwehren Köflach (Löschzug 5), Maria-Lankowitz, Köflach (Trupp Löschwagen, Jeep, Löschzug 1), Edelschrott und Rosenthal ein. Den vereinten Bemühungen der Feuerwehren gelang es, das Wohnhaus zu retten. Um Brandplätze war auch Bezirkskommandant-Stellvertreter Hauptmann Bohmann anwesend. Das Wirtschaftsgebäude selbst brannte bis auf die Grundmauern mit der bereits eingebrachten Ernte nieder. Der Besitzer erlitt beim Versuch, landwirtschaftliche Maschinen zu bergen, Verbrennungen an beiden Händen und Armen. Der Schaden beträgt 250.000 S.